BALONCESTO



PROYECTOS

¿Un Mundial en Son Moix?

▶ OPCIÓN La Federación Española solicitará a la FIBA el torneo femenino de 2018 y Palma podría estudiar ser una de las sedes

Fernando Fernández

La Federación Española de Baloncesto (FEB) maneja un ambicioso proyecto con el que premiar la enorme progresión del deporte femenino en nuestro país. Si en 2014 España organizará la Copa del Mundo masculina, el organismo que preside José Luis Sáez tiene previsto solicitar a la FIBA en las próximas semanas ser ser del Mundial femenino de 2018, un proyecto y un evento en fase embrionaria, pero en el que podría entrar en escena Ciutat. Con la experiencia del Eurobásket 2007 -aunque se jugó la primera fase en el por entonces recién estrenado Palma Arena-, el nuevo y vanguardista Palau d'Esports de Son Moix podría plantearse como una de las sedes del torneo. Un recinto que hace justo 30 años recibía el Mundial júnior de baloncesto.

A expensas de conocer más a fondo la candidatura, y su oficialización definitiva, las institucio-

EL APUNTE

Toni Vicens cierra la plantilla del Air Europa

Maties Cerdà ya disponde todos los efectivos para el asalto a un nuevo ascenso a LEB Oro. El Palma Air Europa cerró ayer su plantilla, que el lunes tiene previsto iniciar sus entrenamientos, con la incorporación del alapívot mallorquin Toni Vicens (Palma, 1990, 2'02), que posee experiencia en LEB Plata con Bàsquet Mallorca, Ávila y Ourense.

nes isleñas no verían con malos ojos la posibilidad de pujar por ser escenario de uno de los grandes eventos deportivos que albergaría nuestro país en el final de la presente década. Eso sí, antes de tomar una decisión o dar un paso al frente se tendrían que conocer a fondo los detalles de esta iniciativa y los requisitos solicitados por la FEB, paso lejano todavía, a expensas de presentar la candidatura y ser aceptada por la FIBA, que la verían con buenos ojos la opción española, dado el crecimiento y los resultados de sus equipos y selecciones.

Alba y compañía

Un estímulo añadido para que Mallorca pudiera ser uno de los enclaves de la Copa del Mundo femenina de 2018 sería la presencia dentro del equipo nacional de una isleña ilustre como Alba Torrens, además de poder alcanzar ese rango otras promesas del calibre de Inma Zanoguera o Nagoye Lo Silla.

El baloncesto español inicia así una larga carrera hacía una cita en la que Ciutat podría llegar a tener un papel notable.

Rudy y Ricky ponen freno a Gran Bretaña

80

67

ESPAÑA GRAN BRETAÑA

ESPAÑA (21+14+24+21); Pablo Aguilar (12), Rady Fernández (12), Ricky Rubio (14), Victor Claver (5), Marc Gasol (6), -cinco inicial- Sergio Rodríguez (5), Xavi Rey (9), José Manuel Calderón (3), Fernando San Emete-

GRAN BRETAÑA (20+15+19+13): Andrew Lawrence (D), Andrew Sulfilvan (S), Kyle Johnson (15), Eric Boateng (9), Gareth Murray (4), -cinco inicial- Ogo Adegboye (9), Devon Van Dostrum (3), Justin Robinson (8), Miles Heeson (9), Kieron Achara (5) y Liam Potter (0).

rio (10), Sergio Llull (4) y Germán Gabriel (0).

Árbitros: Pérez, Castillo y Gómez. Elimínaron por cinco faltas personales al británico Muπay en el minuto 38.

Efe | MURCIA

La selección española de baloncesto, tras las dos victorias de prestigio ante Francia, obtuvo en la noche de ayer un triunfo menos brillante ante Gran Bretaña (80-67), lo que permite mantener su racha de siete partidos ganados de otros tantos disputados antes del Eurobasket, que se jugará a partir de la próxima semana en Eslovenia. El 14-0 del arranque del último cuarto dictó sentencia.

El combinado nacional comenzó el encuentro a verlas venir (5-7) pero no tardó en aparecer la calidad individual de sus jugadores, con el mallorquin Rudy Fernández como protagonista anotando seis puntos seguidos, incluidos dos mates marca de la casa (14-10).

En la reanudación, España ajustó mejor su defensa y eso le llevó a atacar también con más fluidez bajo la dirección de Ricky Rubio y la ejecución de Aguilar (48-39 en el minuto 24). Una vez abierta la brecha en el marcador, el encuentro se convirtió en un intercambio de canastas.

Siete puntos seguidos de los de Orenga le dieron la máxima ventaja (66-54). El seleccionador británico tuvo que pedir dos tiempos muertos en poco tiempo, ya que el parcial ya era de 14-0 (73-54) e insalvable.

El análisis del panorama deportivo con los mejores profesionales en la materia



EN CORTO



▲ Una clásica. En la imagen, las autoridades y patrocinadores presentes en la puesta de largo de la IX Challenge de Tardor de ciclismo, una cita que en 2013 contará con un calendario formado por un total de seis pruebas.

CICLISM

Moscari acoge la puesta de largo de la IX Challenge de Tardor

La localidad de Moscari acogió la presentación oficial de la IX Challenge de Tardor, a la que asistieron representantes de los consistorios de Mancor, Moscari y Campanet, y que contará con seis pruebas en 2013. Este sábado dará inicio en Moscar, para después pasar por Mancor, Santa Margalida, Binissalem, Son Servera e Inca, final el próximo 5 de octubre.

CICLISMO

Fornalutx inaugura el domingo una calle en tributo a Jaume Mayol

Jaume Mayol Nadal se convirtió en 1913 en el primer mallorquín campeón de España de cualquier deporte, en su caso en ciclismo tras moto stayer. Cuando se cumplen cien años de esa gesta, Fornalutx inaugura el próximo domingo, 1 de septiembre, una calle a su nombre. Palma ya dedicó una a la primera campeona de España, Carmen Guardia (natación, 1940).

PIRAGUISMO

Adrián Castaño alcanza la final del Mundial en paracanoe

El palista mallorquín Adrián Castaño (RCN Palma) logró clasificarse para la gran final del Campeonato del Mundo de piraguismo de Duisburgo, en la modalidad de paracanoe en K1 200 metros A. El isleño firmó una notable segunda plaza y un crono de 56.800 en las clasificatorias, siendo sólo superado por el brasileño Fernandes y el viernes luchará or medalla